

8. 19 国会議員会館前行動に JR総連の仲間が 30 名結集！

8月19日(月)、総がかり行動実行委員会などの呼びかけによる「終わらせよう！裏金自民党政治と戦争できる国づくり8.19国会議員会館前行動」が行われ、市民団体、労働組合などで700人が結集しました。



JR総連は、JR東労組・JR貨物労組の仲間と9条連の仲間総勢30名で参加し、「裏金政治・議員を許さない」「憲法9条改悪反対」「戦争反対」の声をあげてきました。

主催者を代表して、総がかり行動実行委員会は、「岸田首相を退陣に追い込んだのは、たたかってきた市民運動の成果」と全体で確認。また、自民党総裁選ばかりを報道するメディアを批判し、「誰が新総裁になっても自民党は同じで、新しい国民のための政治を私たちでつくっていこう」と力強く呼びかけました。

JR総連は軍備増強・戦争体制強化に反対し、憲法9条を守り抜くために、各単組、9条連仲間、市民団体の皆さんと、連帯してたたかっていきます！

「19日行動」は、2015年9月19日に強行成立させられた安保法制（戦争法）の廃止を求めて、国会議員会館前を中心に毎月19日におこなわれています。